

Iker Valle :



Iker Valle est un artiste originaire de San-Sebastian. Son gout pour l'art le pousse à commencer à étudier et à peindre de manière autodidacte. Il a été ensuite formé par différents professeurs, peintres et sculpteurs du Pays-Basque. Dès le départ la sculpture et la matière, ont pris une grande importance dans sa démarche. Ses travaux récents montrent une vision très personnelle de la côte basque, qu'il affectionne particulièrement

et qu'il retranscrit dans ses oeuvres.

L'artiste travaille la poudre de marbre de carrare dans ses tableaux pour restituer l'aspect minéral des côtes et des falaises du littoral basque.

Ses sculptures en bronze évoque elles aussi son amour de l'océan, fidèle au titre de sa série « Escritura del Mar » *l'écriture de la Mer*.



Rivages – Marbre sur toile



Rivages – sculpture en bronze